
 

Edmund K. 

Ich bin zum ersten Mal dabei und es gefällt mir sehr gut, 

weil wir viel miteinander lachen. Ich schaue gerne fern und 

sehe gerne die Rudi-Carrell-Show. Bei der würde ich gerne 

mal mitspielen. Ansonsten unterhalte ich mich gerne mit 

meinen Mitbewohnern oder spiele Boccia. Wir bekommen 

bald eine Boccia-Bahn. Ich arbeite bei der IWL in der 

Montage und wohne im Wohnheim 2.  
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